



2022年10月13日(木)

遊びのきっかけになったヒカリンピック、ひかりっこ祭り

今年度のヒカリンピックも観覧人数を絞っての開催でしたが、その中でも多くの方々に見守られてのカー杯の競技、演技ができました。それまでに多くの保護者の方にご協力いただいた草取り、当日お手伝いをいただいた役員さんを始め、多くの方の支えがあって実現できたことに感謝です。

例年のように、ヒカリンピックが終わっても、リズムダンスの衣装を着て踊ったり、マーチング曲のピアノ演奏をして楽しんだりヒカリンピックの延長で当日の感動を思い起こし、余韻に浸る姿もありました。

5日に開かれた母と子の会による“ひかりっこ祭”は役員さんの演出のお神輿かつぎをスタートに、宝探し、魚釣り、的当てゲームなど楽しさ満載でした。お祭りがこの日だけで終わらないのが“ひかりっこ魂”です。新聞紙玉プールの宝さがしは、年長児の発案で廊下に即席プールができ、放送で「遊びに来てください！」と呼びかけ、学年の枠を超えて行列ができるほど人気を集めていました。また、お神輿も自分たちで考えて作った子ども神輿で廊下を練り歩いて、自分たちだけでなくみんなを楽しませていました。

今週末には、秋の遠足があり、来週末には地附山トレッキングがあります。ボランティアガイドの小林さんに、秋の山にもありそうなアケビを持ってきていただきました。「これ、食べられるのかなあ？」と不思議そうに口に入れる子どももいました。どんな発展やつながりがあるか今後が楽しみです。



○新聞玉の中に宝があるよ
◆あつー！
◆どこどこ？



◆ウキウキパレード見てねー
◆衣装を着てさくら組祭りに参加しまーす



◆お宝は、金色と青色があります。
◆早くさがしたいよー！



◆おみこしワッショイ！
◆ぼくたちのおみこしだよ



☆ ひかるすがた ☆

強く☆(9/29) 未満児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 5)社会生活との関わり 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 C)モノや周囲の世界との出会い『いらっしゃいませー!』【As】は昨日楽しかったことを今日もやろう、と探していた。その場所が見つかり、昨日同様、はっぱを集め並べていた。それを見ていた、【N、R】は近くに落ちていた落ち葉を並べ、一緒に遊び始めた。保育者の「いらっしゃいませ〜」という声に反応し、【Ay】も興味を示していた。切り株での遊びも広がっている。

☆(9/28) 年中児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成『最高だったよね!』体育館でパラバルーンの練習をすると気球がみんなの力で成功して子どもたちもとてもいい表情をして喜んでいる姿が見られた。お部屋に戻るとなんだかわくわくしている子どもたち。「今日はどうだったかな」と振り返りをすると「今日はすごく楽しかったパラバルーン」と【S】が一言話すと、他の子たちにも連鎖して「気球も上がったし最高だったよね」と楽しそうにパラバルーンの練習を振り返る姿が見られた。「ひっぱるの頑張る」と自分たちで意識する姿に驚いた

優しい☆(9/29) 年少児 1)健康な心と体 2)自立心 3)協同性 6)思考力の芽生え 7)自然との関り・生命尊重 9)言葉による伝え合い 10)豊かな感性と表現 B)自己の形成：『寒くないように温かい砂をかけるの』部屋で飼っていたカネチョロが一匹死んでしまい、子ども達にどうしたらいいか問いかけたところ、「お墓を作ったらいいと思う」と【Y】。さっそくお墓を掘ると、砂場の砂を持ってきた【R・S】が「カネチョロが寒くないように暖かい砂をかけてあげるの」と言いながらカネチョロに砂をかけてあげていた。土が湿っていて冷たかったので、日の当たっていた砂をかけてあげれば寒くないという子どもならではの発想に驚いたとともに、【R・S】の優しい一面が表れた場面だった。

👑👑👑👑👑👑 ~お知らせとお願い~ 👑👑👑👑👑👑

行事

- 10月27日(木)に焼きいも集会があります。畑で栽培し、みんなで収穫したサツマイモを給食の主食として食べます。
- 10月31日(月)年少児園外保育～目的地は昭和の森公園です。詳細は後日お知らせします。

生活・保健・衛生

- 新型コロナ感染による欠席は今日現在ゼロですが、引き続き発熱、咳等の症状、他の感染症には十分ご注意ください。
- 幼稚部水筒持参について**～暑さも収まってきましたので17日(月)からの水筒持参は不要です。今まで、毎日のご用意ありがとうございました。

その他

- りす組、幼稚部園児が描いた「**読書感想画**」が市立長野図書館にて**10月22日(土)～11月7日(月)展示**されます。
- 10月20日(木)からの来年度入園申し込みについて～書類が必要なご家庭は事務室にお伝えください。
- 8月分給食費の返金について～新型コロナ感染、濃厚接触による欠席分の返金をします。10月分給食費より精算させていただきます。返金額の提示はしませんので、必要な方は事務へお問い合わせください。9月分返金については11月分で精算の予定です。保育料返金については長野市の手続きが済み次第お知らせします。

◆一輪車はむずかしいねー!
◆リズムに乗って前後ろを何度もやるといいよ



◆このアケビおいしいのかなあー?
◆うまい!おかわりしたいよ!



☆ひかりっこ劇場：どんな場面でしょう? ☆



【ヒント】公園での収穫物に注目：解説は次回